



学校便り

長崎市立日見中学校

第7号
令和7年7月18日
文責 校長 山本

【終業式】

本日で1学期が終了しました。終業式では次のような話をしました。

- 始業式で話をした「かっこいい姿」とは、後輩のために、日見中学校のために力を発揮している姿であり、これが「主体性」につながる。そのかっこいい姿に近づこうとしているか。
- 3年生は、リーダーとしての存在感を感じるようになった。体育大会をはじめとして、学校行事や日々の生徒会・専門部活動、部活動で自分の言動で後輩に示す姿、頼もしく感じる。
- 2年生は、3年生と1年生に挟まれ難しいポジションかもしれないが、中堅学年として活躍していることに感心している。昨年からすると2倍近くになった41人もいる教室で、互いに意見や考えを尊重して物事を進めている姿は素晴らしい。
- 1年生は、「しっかり考える」を意識して活動できているか。夢や目標を持って日々取り組んでいるか。去年は6年生で最高学年だったのに、今年は1年生で一番下。そんなふうに思っている人はいないと思うが、次に中学校に入ってくる6年生のためにも、憧れられる存在であってほしい。ようやく中学校にも慣れてきた頃だろう。遠慮なく、力を発揮してほしい。
- 長い夏休み。海や川での事故、自転車による事故や、歩行中に車に巻き込まれての事故、部活動中の熱中症など、命を守る行動をとってほしい。「危険かも、危ないかも」を常に意識するとともに、その危険から身を守るにはどうすればよいか考えながら行動してほしい。

長い夏休みに入ります。保護者の皆様には、子どもさんの日々の健康管理等をよろしくお願ひいたします。けがや病気等、何か連絡や相談したいことなどございましたら、学校までご連絡いただければと思います。暑い夏です。皆様、どうぞご自愛ください。

＜お知らせ＞

- 昨年9月からALTとして勤務していただきましたエンダ先生、6月から病休代替として勤務していただきました松永寿子先生は、この1学期で勤務終了となります。

【8月行事】

- | | |
|-------------|------------------------|
| 9（土） | 平和祈念集会 |
| | 登校は9:00～9:10、下校は11:40頃 |
| 12（火）～15（金） | は学校閉庁日 |
| 25（月） | 実力テスト（3教科） |
| | 下校は11:40頃 |
| 26（火） | 実力テスト（2教科） |
| | 下校は10:40頃 |

